

Wechsel im Vorstand der Sparkasse Nürnberg

## **Matthias Benk ist neuer stellvertretender Vorstandsvorsitzender**

**Nürnberg (SN)** Matthias Benk folgte zum 1. Juli 2022 auf Roland Burgis in das Amt des stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Nürnberg. Der Verwaltungsrat der Sparkasse Nürnberg votierte einstimmig für Benk, der seit 12 Jahren Vorstandsmitglied der Sparkasse Nürnberg ist. Als Vorstand für Finanzen und Services verfügt er über große Erfahrung und Kenntnisse für das neue Amt.

Der gebürtige Kieler und Diplom-Volkswirt kam über Stationen bei der Sparkasse Kiel und der Sparkasse Hannover – dort war er stellvertretendes Vorstandsmitglied – nach Nürnberg und ist damit seit nunmehr 30 Jahren für Sparkassen tätig.

In der Sparkassen-Finanzgruppe ist Benk in mehreren Gremien aktiv und begleitet die Entwicklungen in den Themen Outsourcing und IT für die Sparkassenorganisation.

Roland Burgis ging zum 30. Juni 2022 in den Ruhestand.

Zum 1. August 2022 tritt Matthias Wittmann, bisher Vertriebsvorstand der Sparkasse Neumarkt-Parsberg, die Nachfolge von Burgis als Firmenkundenvorstand an.

### **Kontakt:**

Beate Treffkorn

Unternehmenskommunikation

Telefon: 0911 230 2220

[beate.treffkorn@sparkasse-nuernberg.de](mailto:beate.treffkorn@sparkasse-nuernberg.de)